

Rüdesheim

## Breitband-Netz auf den Weg gebracht

**[28.11.2012] In der Verbandsgemeinde Rüdesheim entsteht dank einer Kooperation ein flächendeckendes Breitband-Netz.**

Ab Frühjahr 2014 soll es auch in der rheinland-pfälzischen Verbandsgemeinde Rüdesheim flächendeckend schnelles Internet geben. Wie RWE Deutschland mitteilt, sorgt das Unternehmen zusammen mit der Deutschen Telekom unter finanzieller Beteiligung der Ortsgemeinden dafür, dass die Kommune ein modernes Breitband-Netz erhält. Dieses wird es den Bürgern ermöglichen, mit Spitzengeschwindigkeiten von bis zu 50 Mbit/s im Web zu surfen. Laut Unternehmensangaben sollen die Bauarbeiten im kommenden Jahr beginnen. Die Kommune zählt rund 25.000 Bürger in 27 Ortsgemeinden.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Rüdesheim, RWE Deutschland